

{besps}secretariageneral03102013|width=215|height=164{/besps}

El Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini se hizo presente el martes 1º de octubre en la ciudad de Cañuelas, donde participó de un acto junto al Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires Alejandro Granados, el Ministro de Asuntos Agrarios Gustavo Arrieta, la Intendenta de Cañuelas Marisa Fassi, el Intendente de Lobos Gustavo Sobrero, el Intendente de San Vicente Di Sabatino, y autoridades provinciales de policía, como así también distintos funcionarios.

Durante el acto, el Ministro de Seguridad Alejandro Granados entregó nuevos patrulleros a la fuerza de la ciudad de Cañuelas e inauguró las instalaciones de la sede de la Superintendencia de Seguridad Rural, ubicada en avenida Libertad 1243 (entre Antártida Argentina y Mozotegui).

Posteriormente, el mandatario comunal de Roque Pérez concurrió a la vecina ciudad de Lobos, donde se hizo presente el Jefe de Gabinete de la Nación Juan Manuel Abal Medina, quien junto al Intendente de Lobos Sobrero y el destacamento de bomberos de Salvador María, presentaron la nueva ambulancia con tecnología de última generación.

También se presentó una ambulancia recientemente adquirida para el destacamento N° 1 "Oficial Daniel Paciente" de Salvador María, que fue adquirida con diferentes aportes recibidos y con un subsidio recibido del gobierno nacional a través de la Jefatura de Gabinete de Ministros y de la Municipalidad de Lobos.

El Intendente Sobrero comentó que "realmente es una alegría cada vez que los bomberos reciben una ayuda para llevar adelante este trabajo solidario y desinteresado al que nos tienen acostumbrados que nos llena de orgullo. Hoy

Gasparini, presente en Cañuelas y Lobos, junto al Jefe de Gabinete, ministros e intendentes

Escrito por Administrador

Jueves, 03 de Octubre de 2013 00:00

está con nosotros Juan Manuel Abal Medina, un amigo de toda la vida, que cada vez que hemos necesitado una mano ha estado presente".

El Intendente Gasparini se mostró feliz por la llegada de la ambulancia, ya que es una ayuda muy importante para Lobos, Salvador María y la zona para el bienestar de la población.

El Jefe de Gabinete de la Nación Abal Medina dijo que "para mí es un gusto poder estar presente hoy con ustedes, conozco personalmente el esfuerzo que vienen realizando día a día nuestros queridos bomberos, trabajando incansablemente y poniendo en juego lo más preciado que alguien puede tener que es su propia vida para ayudar al semejante".